



Christlich Demokratische Union Deutschlands
Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf

Lukas Kirstein
Mitglied des Stadtrats

An die
Stadt Burgdorf
z.Hd. Herrn Bürgermeister Baxmann
- per E-Mail -

Burgdorf, der 16.02.2017

Antrag zur Errichtung einer Jugendvertretung in der Stadt Burgdorf

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrter Herr Bürgermeister,
ich bitte darum folgenden Antrag in die zuständigen Ausschüsse und den Stadtrat zur Beratung und
Beschlussfassung zu geben.

Der Stadtrat möge beschließen (Antrag):

**„Die Stadt Burgdorf errichtet eine von den Jugendlichen der Stadt Burgdorf regelmäßig zu wählende
Jugendvertretung. Diese Jugendvertretung soll die Angemessene Beteiligung gemäß § 36 NKomVG
sicherstellen und Mitspracherechte erhalten, wie sie auch der Seniorenbeirat bereits hat.**

**Zur Vorbereitung und Durchführung der Errichtung dieser Jugendvertretung, wird ein Arbeitskreis
eingesetzt, dessen Leitung einem in der Jugendarbeit tätigen Sozialarbeiter der Stadt Burgdorf
übertragen wird und in dem Vertreter des burgdorfer RPJ, der weiterführenden burgdorfer Schulen, der
Vereinsjugenden und der Jugendfeuerwehren angehören sollen.**

**Die vom Arbeitskreis ausgearbeitete Wahl- und Geschäftsordnung wird dem Stadtrat zur
Beschlussfassung vorgelegt.“**

Begründung:

Zwar gibt es in unserer Stadt einen erfolgreichen Seniorenbeirat, die junge Generation aber hat bisher
keine vergleichbare Vertretung. In unserer Demokratie ist es aber umso wichtiger, dass Kinder und insb.
Jugendliche angemessen beteiligt werden. Dies ist bisher nicht der Fall.

Die Errichtung dieser demokratisch zu bildenden Jugendvertretung sollte in Zusammenarbeit mit RPJ (Ring
politischer Jugend), den weiterführenden burgdorfer Schulen (Also der Gymnasien, der IGS, der Haupt- und
der Realschule, sowie der Berufsbildenden Schulen), den in der Jugendarbeit tätigen Sozialarbeitern der
Stadt Burgdorf, sowie den in den Vereinen und Feuerwehr organisierten Jugendlichen geschehen. Auch die
positiven Erfahrungen anderer Städte und Gemeinden können hier herangezogen werden.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Beste Grüße

Lukas Kirstein